



## El desequilibrio lo ha provocado la 4T.- Rector de la UdeG

La presencia desequilibrada de intelectuales en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara se debe a las ausencias de los autores afines a la 4T, afirmó el Rector de la Universidad de Guadalajara, Ricardo Villanueva Lomelí. Esta mañana, el Presidente Andrés Manuel López Obrador volvió a arremeter contra el presidente del encuentro librero, Raúl Padilla López, y calificó que el encuentro editorial se ha convertido en un foro del conservadurismo.

"¿Quién organiza la Feria del Libro de Guadalajara? Padilla, exactamente ¿Cuántos años lleva Padilla manejando la Universidad de Guadalajara? ¿Cuánto tiempo tiene? De Salinas para acá, 27 años ¿Él pone a los Rectores? Es importante porque ahora es un foro del conservadurismo", afirmó AMLO.

En respuesta, el rector de la UdeG invitó al Mandatario a visitar la feria, insistió en que seguirá intentando que López Obrador visite los pasillos de la fiesta editorial y remarcó que si hay un desequilibrio en la presencia de intelectuales críticos de la 4T, se debe precisamente a que ellos mismos no han respondido a la invitación de venir a la Ciudad.

[https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/descalifica-a-fil-de-guadalajara-es-foro-de-conservadurismo/ar2513231?v=6](https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/descalifica-a-fil-de-guadalajara-es-foro-de-conservadurismo/ar2513231?v=6)